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COMITÉ EHDAA 
 

COMPTE RENDU 
 

Lundi, 3 juin 2024 
 
 
1. Accueil et présentation des membres 

 PRÉSENCES 

Mme Marie-Andrée Couillard, Centre de services scolaire de Portneuf 
Mme Geneviève Beaudoin, École de la Saumonière, Donnacona 
Mme Anick Boulianne, École des Bourdons et Courval, Neuville 
Mme Mélanie Gilbert, École des Sentiers et de la Riveraine, Portneuf 
Mme Danielle-Christine Houde, École secondaire de Donnacona, Donnacona 
Mme Karen Laverdière, École Sainte-Marie, St-Marc-des-Carrières 
Mme Julie Maltais-Laflamme, École de la Riveraine, Portneuf 
M. Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 

 

 ABSENCES 

Mme Geneviève Gosselin, IRDPQ de Portneuf 
Mme Suzy Paré, École des Bourdons et Courval, Neuville 
Mme Josée Roy, École secondaire Louis-Jobin, Saint-Raymond 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

 L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Karen Laverdière et appuyée par 
Mme Anick Boulianne. 

 

3. Adoption et suivis du compte rendu de la rencontre du 22 avril 2024 

 Au point 4, il faut changer Geneviève Beaudouin pour Geneviève Beaudoin. 

  Toujours au point 4, il faut compléter la dernière phrase comme ceci :  Nous devons trouver 
une façon de faire simple et efficace afin d’assurer une meilleure vision du portrait des élèves. 

  Au point 5, au lieu d’écrire élèves immigrants, nous allons écrire élèves issus de l’immigration.  
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  De plus, au dernier paragraphe, il faut ajouter quelques informations. Voici la nouvelle 
phrase : Au secondaire, il a été discuté qu’il serait important d’avoir une éducatrice spécialisée 
plus présente auprès des élèves, afin de leur offrir un soutien plus personnalisé. 

 L’adoption du compte rendu est proposée par Mme Geneviève Beaudoin et appuyé par 
Mme Anick Boulianne. 

 

4. Règles de régie interne (rencontre virtuelle ou hybride) 

Ce point sera remis à la première rencontre du comité en 2024-2025. 
 

5. Portrait actuel de la clientèle des classes régionales 

Mme Marie-Andrée Couillard mentionne que les classes régionales sont complètes, de même 
 que les classes supra régionales. 

 

6. Portrait concernant les élèves qui fréquentent une école supra régionale 

 Ce point sera remis à la première rencontre du comité en 2024-2025. 

 

7. Rapport annuel 2023-2024 

Mme Julie Maltais-Laflamme fait la lecture du rapport annuel. Le nom de Mme Josée Roy 
doit être retiré puisqu’elle a quitté le comité au début de l’année. 

  L’adoption du rapport annuel est proposée par Mme Annick Boulianne et appuyé par 
Mme Karen Laverdière.  

  

8. Membres sortants et postes vacants 

Mme Anick Boulianne, École des Bourdons, Neuville 
Mme Julie Maltais-Laflamme, École de la Riveraine, Portneuf 
Mme Suzy Paré, École des Bourdons, Neuville 
Mme Diane Piché, École de la Saumonière, Donnacona 
 

9. Calendrier des rencontres 2024-2025 

Mme Marie-Andrée Couillard fera une proposition de calendrier lors de la première rencontre 
du comité en 2024-2025. 
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10. Comité de parents 

Mme Suzy Paré a assisté à la dernière rencontre du comité de parents, mais comme elle est 
absente ce soir, nous ne pourrons traiter ce point. 

11. Correspondance 

Aucune correspondance 

12. Affaires diverses 

 Aucun point 

 

13. Point statutaire 

 Aucun point 
 

14. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par        et 
appuyée par     . 

 

 
 
 

Heure de levée de la réunion :  19 h 45  

Durée :  1 h 45 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 


